

PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN MENGGUNAKAN
MYOB ACCOUNTING SOFTWARE V.15
PADA CV. AYAKO MOTOR



OLEH

WENI ARISCHA
07 087 008

KEMENTERIAN PENDIDIKAN NASIONAL
POLITEKNIK UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2010



Nomor Alumni Universitas

WENI ARISCHA

Nomor Alumni Fakultas

BIODATA

a). Tempat/Tanggal Lahir : Padang/ 28 Juni 1989 b). Nama Orang Tua : Harison dan Ana Soleha c). Fakultas : Politeknik d). Jurusan : Akuntansi e). No.Bp : 07087008 f). Tanggal Lulus : 27 Agustus 2010 g). Predikat Lulus : Sangat Memuaskan h). IPK: 3,09 i). Lama Studi : 3 Tahun j). Alamat Orang Tua : Komplek Salingka Bungo Permai I, Padang

Penyusunan Laporan Keuangan Menggunakan MYOB Accounting Software Versi 15 Pada CV. Ayako Motor

Tugas Akhir D III Oleh : Weni Arischa

Pembimbing 1. Elfritri Santi, SE.M.Kom.Ak 2. Novrina Chandra, SE.MM.Ak

ABSTRAK

Laporan Keuangan mempunyai peran penting dalam mengukur kinerja suatu perusahaan. Laporan yang dibuat bisa dijadikan sebagai acuan dalam pengambilan keputusan yang tepat bagi perusahaan. CV. Ayako merupakan perusahaan yang bergerak dalam penjualan sepeda motor, *sparepart*, oli dan servis sepeda motor. Saat ini perusahaan sudah melakukan pencatatan secara manual dan komputerisasi. Namun proses pencatatan secara komputerisasi belum berjalan dengan efektif. Penyusunan laporan keuangan secara terkomputerisasi dapat menghasilkan laporan secara otomatis, tepat dan akurat. Salah satu software akuntansi yang dapat dimanfaatkan dalam penyusunan laporan keuangan adalah MYOB V.15. MYOB V.15 sangat mudah dipahami dan digunakan dalam berbagai jenis usaha yang ada di Indonesia. MYOB V.15 memiliki 6 fitur utama seperti *Account, Banking, Sales, Purchases, Inventory*, dan *Card File* yang terdapat pada *Command Centre*. Dalam tugas akhir ini penulis mengaplikasikan MYOB dalam penyusunan laporan keuangan pada CV. Ayako Motor sehingga dapat menghasilkan laporan keuangan secara otomatis, tepat, akurat dan sesuai dengan standar akuntansi keuangan yang berlaku umum.

Tugas akhir ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 27 Agustus 2010. Abstrak telah disetujui oleh Pengujii:

Tanda Tangan				
Nama Terang	Endrawati, SE.M.Kom.Ak	Zahara SE.M.Ak.Ak	Irda Rosita, SE.M.Ak.Ak	Elfritri Santi, SE.M.Kom.Ak

Mengetahui :
Ketua Jurusan Nurul Fauzi, SE.MM.Ak
Nama



Alumnus telah mendaftarkan ke Fakultas/ Universitas dan mendapatkan Nomor Alumnus :

	Petugas Fakultas/Universitas	
Nomor Alumnus Fakultas :	Nama	Tanda Tangan
Nomor Alumnus Universitas :	Nama	Tanda Tangan

BAB SATU

PENDAHULUAN

1.1 LATAR BELAKANG

Komputer merupakan salah satu teknologi yang sangat berguna bagi masyarakat. Seiring dengan perkembangan zaman, pada saat ini komputer sudah berkembang dengan pesat. Komputer dapat digunakan dalam berbagai bidang pekerjaan. Komputer dapat menyajikan informasi yang akurat sehingga bisa meminimalisasi kesalahan. Komputer juga bisa dimanfaatkan dalam penyusunan laporan keuangan.

Laporan keuangan sangat penting bagi sebuah perusahaan, terutama dalam mengetahui kinerja yang telah dicapai oleh perusahaan selama beroperasi dan sebagai acuan dalam pengambilan keputusan yang tepat bagi perusahaan. Laporan keuangan harus disajikan secara baik dan benar. Laporan keuangan lengkap terdiri dari neraca, laporan laba rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan.

Pengertian Laporan Keuangan menurut Ikatan Akuntansi Indonesia dalam Standar Akuntansi Keuangan (2007), adalah:

”Laporan yang dirancang untuk para pembuat keputusan mengenai posisi keuangan dana hasil operasi perusahaan baik bagi pihak *intern* maupun *ekstern* perusahaan. Laporan keuangan terdiri atas neraca, laporan laba-rugi, laporan perubahan ekuitas, laporan arus kas dan catatan atas laporan keuangan”.

Tujuan Laporan Keuangan menurut Ikatan Akuntansi Indonesia dalam Standar Akuntansi Keuangan (2007), adalah:

”Tujuan laporan keuangan untuk memberikan informasi tentang posisi keuangan, kinerja dan arus kas perusahaan yang bermanfaat bagi sebagian besar kalangan pengguna laporan dalam rangka membuat keputusan-keputusan ekonomi serta menunjukkan pertanggung jawaban (*stewardship*) manajemen atas penggunaan sumber daya yang dipercayakan kepada mereka”.

Dalam perkembangan teknologi peranti lunak, salah satu teknologi yang dapat dimanfaatkan dalam penyusunan laporan keuangan adalah MYOB. MYOB merupakan suatu sistem aplikasi komputer akuntansi yang bersifat praktis yang memiliki kemampuan dalam mengkombinasikan teks, grafik, dan perangkat eksternal lain yang dapat menjadikan MYOB lebih praktis, dinamis, dan interaktif. MYOB adalah sebuah software yang dihasilkan oleh MYOB *Technology Pty Ltd*. Dengan keunggulan yang dimiliki oleh MYOB ini diharapkan perusahaan dapat memanfaatkan MYOB sebagai aplikasi pengembang sistem akuntansi.

CV. Ayako Motor merupakan Dealer dan Bengkel Resmi sepeda motor Honda. CV. Ayako Motor beralamat di Jalan Jhoni Anwar No 53 Lapai Padang, Sumatera Barat. CV. Ayako Motor sudah melakukan proses pencatatan secara manual dan komputerisasi. Transaksi yang dicatat secara manual akan direkap dengan menggunakan program yang dirancang sendiri dengan menggunakan fasilitas Microsoft Excel, namun hal itu dirasa masih belum efektif karena proses pencatatan yang dilakukan belum sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan.

Dari uraian diatas, maka penulis mencoba memberikan solusi serta membantu CV. Ayako Motor dalam menyusun laporan keuangan yang berbasis komputer akuntansi dengan menggunakan program MYOB *Accounting Software* dan sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan. Untuk itu penulis tertarik untuk membahas masalah ini sebagai tugas akhir dengan judul **“Penyusunan Laporan Keuangan menggunakan MYOB Accounting Software v.15 pada CV. Ayako Motor”**.

BAB LIMA

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan uraian dan pembahasan masalah yang telah penulis kemukakan pada bab-bab sebelumnya mengenai Penyusunan Laporan Keuangan dengan menggunakan *MYOB Accounting Software v.15* pada CV. Ayako Motor, maka penulis dapat menyimpulkan hal-hal sebagai berikut :

1. CV. Ayako Motor merupakan perusahaan dagang menengah yang bergerak dalam bidang penjualan sepeda motor, *sparepart*, oli, dan bengkel resmi sepeda motor Honda. CV. Ayako Motor didirikan pada tanggal 18 April 2005 oleh Bapak Renol Bareno yang beralamat di Jl. Jhoni Anwar No. 53 Padang.
2. CV. Ayako Motor sudah melakukan proses pencatatan secara manual dan komputerisasi. Transaksi yang dicatat secara manual akan direkap dalam komputer dengan menggunakan *Microsoft Excel*. Proses pencatatan transaksi yang dilakukan oleh CV. Ayako Motor ini adalah dengan mencatat transaksi tersebut ke dalam buku kas, buku *bank*, kartu piutang dan kartu hutang. Namun hal tersebut belum efektif karena proses pencatatannya belum sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan.
3. Adapun program yang dapat membantu CV. Ayako Motor dalam penyusunan laporan keuangannya adalah dengan menggunakan MYOB Accounting Software versi 15. MYOB merupakan software olah data akuntansi yang melakukan proses pencatatan data transaksi akuntansi dengan cara mengentri data melalui media formulir yang terdapat pada

DAFTAR REFERENSI

- Baridwan, Zaki, M.sc. 2004. *Intermediate Accounting*. Edisi delapan. Yogyakarta: BPEE.
- Dunia A. Firdaus. 2005. *Ikhtisar Lengkap Pengantar Akuntansi*. Jakarta: Penerbit Fakultas Universitas Indonesia.
- Endrawati, SE Ak. 2006. *Modul Bahan Ajar Komputer Akuntansi MYOB Accounting V 10.5*. Padang: Jurusan Akuntansi Politeknik Negeri Padang.
- Hamdi, Mukhlizul. 2 Januari 2009. Beda akuntansi keuangan dengan akuntansi komputerisasi. Wordpress. <http://rulidamel.wordpress.com/2008/03/13/beda-system-akuntansi-manual-dengan-system-akuntansi-komputer/>. Diakses 23 April 2010.
- Harnanto. 2000. *Akuntansi Keuangan Intermediate*. Yogyakarta: Liberty.
- Hongren, charies T.dkk,1996, *Akuntansi di Indonesia*, Salemba Empat, buku satu, Jakarta.
- Ikatan Akuntansi Indonesia. (2007 update 2008) *Standar Akuntansi Keuangan*. Jakarta: Salemba Empat.
- Kamal, A. 2008. *MYOB versi 15 Pada Perusahaan Dagang*. Jakarta: PT. Elex Media Komputindo.
- Mulyadi, 2002. *Sistem Akuntansi*. Jakarta: Penerbit Salemba Empat
- Niswonger, et.al. 1999. *Prinsip-prinsip Akuntansi*. Jakarta: Erlangga.
- Soemarso, S.R. 2004. *Revisi Akuntansi Pengantar Buku 1 Edisi Kelima*. Jakarta: Salemba Empat.
- Sugiri, Slamet dkk. 2004. *Akuntansi Pengantar I. Edisi kelima*. Yogyakarta: Penerbit AMP YKPN.